



Pièces	7 Pièces
Superficie	222 m²
Référence	MZIOP1099
Prix	849 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

Villa sur un terrain de 1550 m², offrant 190 m² de surface habitable (254 m² de surface utile comprenant le double garage, le pool house et la terrasse sur le toit). 56 m² de pièces de réception (avec cheminée) sont de plain-pied avec la terrasse donnant sur la piscine. La piscine est orientée au sud sans aucun vis-à-vis, et offre une vue sur le lac de Saint Cassien. Deux chambres au rez-de-chaussée, dont une suite avec salle de bains attenante, ainsi que deux chambres au premier étage, dont une suite avec salle de bains et terrasse sur le toit, et une grande chambre (avec antichambre) de ...

Villa on 1550 m² of land, offering 190 m² of living space (254 m² of usable space including the double garage, pool house and roof terrace). 56 m² of reception rooms (with fireplace) are on the same level as the terrace overlooking the swimming pool. The pool is south-facing with uninterrupted views over Lake Saint Cassien. There are two bedrooms on the ground floor, one of which is a suite with en suite bathroom, as well as two bedrooms on the first floor, one of which is a suite with bathroom and roof terrace, and a large bedroom (with anteroom) of 27m² (37m² on the ground), currently used ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

